



**L'avocate camerounaise qui s'attaque, depuis plus de quinze ans, à l'article 347 bis, pénalisant l'homosexualité au Cameroun et farouche militante des droits de l'homme se réjouit pour avoir eu un échange fructueux vendredi dernier avec Monsieur Jean-marc Berthon, Ambassadeur pour les droits des personnes LGBT+**

*« C'était un merveilleux échange cet après-midi avec Monsieur Jean-marc Berthon , l'Ambassadeur pour les droits des personnes LGBT+. J'ai vraiment apprécié cette chance de discuter avec une personne aussi passionnée et engagée dans la promotion des droits humains pour toutes les personnes, quelles que soient leur orientation sexuelle ou leur identité de genre. Je suis convaincue que grâce à des personnalités telles que Monsieur Berthon, nous pourrons continuer à faire des progrès significatifs vers l'égalité et la justice pour la communauté LGBT+ », a écrit l'avocate camerounaise.*

Me Alice Nkom, avocate camerounaise, âgée de 78 ans, est la fondatrice de l'association de défense des homosexuels, ADEFHO.